



2013年10月11日付で別顧問)が描いてきた長谷川鉄工の将来像実現に向けた。90年以上継承されてきた「Surely」ブランドの国産圧縮機・冷凍機メーカーの伝統と、冷熱エンジニアリングのコア技術を受け継ぎつつ、自らの感性や経験を社内革新に生かしたい。長谷川前社長(現特

別顧問)が描いてきた長谷川鉄工の将来像実現に向けた。90年以上継承されてきた「Surely」ブランドの国産圧縮機・冷凍機メーカーの伝統と、冷熱エンジニアリングのコア技術を受け継ぎつつ、自らの感性や経験を社内革新に生かしたい。長谷川前社長(現特

2013年の事業は冷凍機出荷が前年に続き国内外とも好調に推移した。中国向けなど漁船用冷凍機の出荷量が高伸びしている。今期(2013年10月14日9月)と比べ、2-3割増を見込む。直近の2年間で出荷量が倍増している。製品開発面では昨秋、従来の

国産ブランドの継承と革新を

率化したVEI型冷凍機を投入した。二段圧縮式の双方に対応する冷凍機として提案している。VEI型はアンモニアなど自然冷媒の採用を主とするが、今後は高圧のフロン系冷媒の使用に適した高圧力差仕様のVEII型も開発する予定だ。冷熱エンジニアリング事業は、前期の後半から今期にかけて受注数が向上している。前期から手掛けてきた頻度が増えている。社内の凍冷蔵物流倉庫で収容能力4万5千ト規模の案件で冷凍冷蔵設備を完工した。農作物保管を目的とした倉庫案件では国内外とも当社のスーパードライングコイルシステムによる冷却・凍結技術が評価いただけていると感ずる。海外事業ではタイ以外にも、ベトナム、台湾、インドネシアなどで冷熱システム需要に期待が持てる状況だ。当社は新年以降も冷凍機事業、エンジニアリング事業を両軸とし、国内外とも積極姿勢で挑む。